

Reportan secuestro de colaborador cubano en Haití



La Habana, 31 ene (RHC) El ministerio de Salud Pública de Cuba informó este martes sobre el secuestro de un colaborador de la brigada médica cubana, Alejandro Aguilera Milanés, en Puerto Príncipe, Haití.

De acuerdo con la nota informativa, el hecho fue perpetrado el pasado 23 de enero por bandas que operan al margen de la ley en ese país.

Alejandro Aguilera Milanés, es trabajador de la dirección provincial de Salud en la oriental provincia Las Tunas y en Haití se desempeña como chofer de la misión médica.

Señala la fuente que de inmediato y con la debida discreción se iniciaron las gestiones con las autoridades haitianas para atender la situación y lograr la segura y pronta liberación del colaborador cubano.

El resto de los integrantes de la brigada médica cubana, se encuentra bien y continúa cumpliendo sus funciones con las medidas de seguridad establecidas para su protección.

Los familiares del colaborador cubano se mantienen informados.



Radio Habana Cuba